

八幡平市教育委員会会議録

令和2年4月22日（水）

八幡平市教育委員会

令和2年4月八幡平市教育委員会定例会会議録

1. 開催日時

令和2年4月22日（水）午後3時00分から午後3時23分

2. 場所

八幡平市役所本庁舎3階 大会議室

3. 出席者

教 育 長	星	俊 也
委 員	羽 沢	憲 英
委 員	宮 野	朋 士
委 員	高 橋	優 子
委 員	伊 藤	政 行

4. 欠席者

なし

5. 説明等のため出席した職員

教育総務課長兼学校給食センター所長兼図書館長	工 藤 久 志
教育指導課長兼教育研究所長	照 井 英 輝
教育総務課長補佐兼総務係長兼学校給食センター副所長	佐々木 由理香

6. 傍聴者

なし

7. 教育長あいさつ要旨

3月定例会後の主な行事等について報告

1) 4月1日（水）令和2年度教育委員会辞令交付式・八幡平市教職員着任式

2) 4月2日（木）第5回八幡平市新型コロナウイルス感染症対策連絡会議

臨時校長会議では、新校長が多くいたので教育委員会の方から対応の仕方について、例えなど示しながら対応の遅れがないように指示をしたところで、子供たちの命と健康を守り抜くということを確認した。

3) 4月4日（土）～4月8日（水）各小・中学校入学式

4) 4月8日（水）第1回校長会議では、感染症から命と健康を守る、学力向上、今年度はコミュニティ・スクールが全校でスタートしたので、地域とともにある学校づくりのこと、教職員のコンプライアンス、人材育成を進める

こと、これらを大きな柱として校長に指示をした。

- 5) 4月10日(金)副校長会議。第1回八幡平市新型インフルエンザ等対策本部会議では、さまざまな情報、各課の取り組みを交換し合いながら、市職員は全員マスク着用ということで確認しあった。
- 6) 4月14日(火)新採用職員研修教育長講話では、返事、挨拶、笑顔そういった市民に親しみやすい職員になるということをお話した。
- 7) 4月15日(水)八幡平市養護教諭初任者研修会では、今年度3名の新任養護教諭採用が市内にあり、まさにコロナ対策中心で動かなければならないことや、子供たちの様々な心の悩み、体の悩みに対応して欲しいという話をした。
- 8) 4月20日(月)令和2年度第1回管内教育長会議並びに第1回管内学校教育担当者会議で、今年度の県の方針、感染症に関わって各市町の取り組みの情報交換等をした。・令和2年度第1回盛岡北地区教科用図書採択協議会
- 9) 4月21日(火)臨時校長会議では、運動会や体育祭が5月に予定されていたが、人が集まるということから、なるべく避けるようにしたいということ、子供たちの日々の学習を大事にして、学校教育の持続に力を注ごうということで、大きな行事は2学期以降にということで確認しあった。

5月の主な行事について報告

- 1) 4月27日(月)第3回八幡平市新型インフルエンザ等対策本部会議
- 2) 4月30日(木)八幡平市議会議員全員協議会
- 3) 5月13日(水)第2回校長会議
- 4) 5月18日(月)八幡平市議会臨時議会
- 5) 5月26日(火)令和2年度第1回八幡平市総合教育会議・教育委員会5月定例会

8. 報告事項の要旨

(教育総務課)

・奨学生選考委員会では、今年度の奨学金を予定している奨学生の方々4名を決定した。このような経済情勢でもあるので、今後追加で申し込みがあるかもしれないので、そういった方は順次対応していきたい。

・インフルエンザの対策本部会議は、毎週開かれている。岩手県における知事のメッセージを受けて、市の公共施設については、4月25日から5月6日まで、ほぼ休館という方針を確認している。温泉館で入浴の部分に関しては、制限をした形で使用可にしたり、道の駅、アスピーテも感染防止対策をしながら営業するという方針が決定している。また、市長は「なるべく家で過ごすこと」、「県を越えての往来を避ける」、「市に来るのを控えてください」、「感染予防の徹底」という4つのお願いメッセージを、市民に伝えることになっている。

・臨時市議会では、コロナウイルス感染症対策についての補正予算を計上して

対応していくことになる。健康福祉課サイドでは、小中学生を対象とした布マスクの配布というのも予算措置する予定である。

(教育指導課)

・八幡平市養護教諭初任者研修会で、今年度本市には、大更小学校、西根第一中学校、松尾中学校に3名の新任養護教諭が採用され、当日の研修会では星教育長、2年目の養護教諭、ベテランの養護教諭、それぞれから講話をいただいた。教員としての心構え、養護教諭として大切にしたいこと、子どもさん保護者さんへの対応の仕方等大変貴重なお話だった。その後、先輩教諭2名の方と懇談を行い、日頃困っている事や、保護者、子どもとの接し方等を率直に質問し、アドバイスをいただいた。どの初任者も充実した研修会だったという感想だった。

・令和2年度第1回盛岡北地区教科用図書採択協議会について、今年度は中学校用教科用図書採択の年である。静室な環境のもと、粛々とその採択事務等を進めていく。今年度から滝沢市教育委員会が事務局となり、4年間担当する。20日の協議会では、5市町の教育長及び担当職員が集まり、採択の基本方針、展示会の開催期間、事務日程等を確認した。第2回協議会は5月18日に予定されている。今後、教育事務所の助言をいただきながら、研究員を選定委嘱し研究を進め、各団体と連携し調査検討委員会をお願いしながら、調査検討委員会を7月15日、また、7月21日には採択協議会を行い、中学校教科用図書の選定を進めていく。7月22日から7月30日の期間の中で、教育委員会議を開催していただき、本市における採択を行う予定である。

9. 報告事項についての質疑

なし

10. 議事

報告第1号「八幡平市社会教育委員の解任及び委嘱の専決処分に関し承認を求めることについて」

11. 議事の概要

○星教育長

報告第1号「八幡平市社会教育委員の解任及び委嘱の専決処分に関し承認を求めることについて」を事務局から説明お願いいたします。

○工藤教育総務課課長

(資料に基づき説明)

○星教育長

はい、ありがとうございました。

報告第1号について説明がありました。ただいまの説明に関しまして、質問等ありましたらご発言お願いいたします。

よろいでしょうか。

(委員から「なし」の声あり)

それでは質疑を終結いたします。お諮りいたします。報告第1号「八幡平市社会教育委員の解任及び委嘱の専決処分に関し承認を求めることについて」を、承認することでご異議ありませんか。

(「異議なし」の声あり)

○星教育長

異議なしと認め、報告第1号は原案の通り承認されました。

12 その他

○星教育長

その他にはありません。事務局から何かありますか。

○工藤教育総務課課長

ありません。

○星教育長

委員の皆様方から何かありますか。

(委員から「なし」の声あり)

○星教育長

はい特にないようですので、これを持ちまし八幡平市教育委員会定例会を閉じさせていただきます。ありがとうございました。